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QUINTA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA SETIMA LEGISLATURA – ATA Nº 

01/2020/AP/MF – DEMONSTRAÇÃO E AVALIAÇÃO DO CUMPRIMENTO DAS 

METAS FISCAIS DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2021 – SALA DE SESSÕES 

JOAQUIM DE DEUS NUNES DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES – DIA 

TRINTA E UM DE MAIO DE 2020, AS NOVE HORAS#### 

No dia 31(trinta e um) de maio do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, na 

Sala de Sessões Deputado Joaquim de Deus Nunes da Câmara Municipal de 

Vereadores de Canguçu, Estado do Rio Grande do Sul, teve início a presente 

audiência pública, com objetivo de apresentação e avaliação das metas fiscais do 

primeiro quadrimestre de dois mil e vinte e um, em atendimento ao disposto na Lei 

Complementar 101 e Lei Municipal Nº 5.024/2020 e Edital Nº 001/21-AP. Aberta a 

reunião pelo vereador Marcelo Romig Maron, presidente da Comissão da Comissão 

de Finanças, Economia, Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle, em 

conformidade com disposto na Resolução Nº 034/2008, que informou a presença do 

Secretário Municipal da Fazenda Richeli Cunha Coelho e da Contadora do 

Município Josiane Joanol Garcia e servidor Mauricio Gonzaga Gonçalves e do 

vereador: Cesar Augusto Bittencourt Madrid, colocando inicialmente a palavra a 

disposição dos representantes do executivo para as explanações iniciais. Secretário 

Richeli agradeceu aos vereadores em conjunto com setor contábil realizou as 

explanações iniciais sobre o relatório. Josiane fez entrega do relatório da avaliação 

quadrimestral, comentando na sequência os índices obrigatórios: metas fiscais 

favoráveis; receita no período atingiu 35,75% da meta anual; despesas atingiram 

23,15%; despesas com pessoal 49,69%; despesas com fundo manutenção e 

desenvolvimento do ensino inferior a 25%, devido a pandemia, estando sendo 

adotas medidas visando o atingimento da meta anual; da saúde que estão acima do 

limite mínimo. No período o resultado primário foi superior ao estabelecido. Na 

sequência foram respondidos alguns questionamentos dos presentes, sobre as 

projeções e possibilidades futuras, sendo respondidos pelos representantes do 

executivo. Vereador Cesar Madrid solicitou ao Secretário a agilização do estudo 

referente ao REFAZ e seu posterior encaminhamento ao legislativo, dadas 

dificuldades enfrentadas pela população decorrente do COVID. Nada mais havendo 

presidente declarou encerrada a presente audiência pública, sendo que eu Nilso 

Pinz – oficial legislativo___________ lavrei a apresente ata, a qual depois de 

aprovada será assinada pelo presidente, sendo que os demais constam de livro de 

presença próprio.################### 

 

 

 

    MARCELO ROMIG MARON 

Presidente da Comissão da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, 

Planejamento, Fiscalização e Controle 
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